



## Promete Alito voto del PRI en contra de la reforma

RITA MAGAÑA

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, prometió que la postura de su partido con respecto a la reforma electoral, es clara y contundente, no apoyará la reforma electoral que atente contra el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Federal Electoral.

Dejó en claro que lo que salió a defender la ciudadanía en las calles, "el PRI lo respalda en la Cámara de Diputados, defendiendo nuestra democracia", porque "el tricolor es aliado de la democracia y de la ciudadanía".

"Así lo hemos venido sosteniendo, y así va a estar el PRI, por ello, jamás respaldamos y apoyamos una reforma que afecte su independencia e imparcialidad", señaló.

Indicó que el tricolor siempre está del lado de los ciudadanos, del lado de las instituciones y de las familias mexicanas.

En conferencia de prensa en la sede priista, Alejandro Moreno subrayó que con la marcha en defensa del INE, la ciudadanía "dio una enorme respuesta, no solo en las calles de la Ciudad de México, sino en todo el país y en el extranjero".

En compañía de la secretaria general, Carolina Viggiano; del coordinador en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, así como integrantes de la dirigencia nacional, Alejandro Moreno destacó que "la democracia en México se respeta", como lo hizo valer la marcha, que fue "una iniciativa de la sociedad civil" que se expresó en más de 60 ciudades.



FOTO ROMINA SOLÍS

**Por ahora,** Alejandro Moreno está contra la reforma.